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PRÉSENTATION DU PROJET
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 Nous sommes une organisation à vocation internationale qui 
milite pour l’inclusion des jeunes dans les affaires diplomatiques, 
intergouvernementales et interparlementaires des pays d’Europe 
et d’Afrique. Outre les prestigieuses réunions et conférences 
internationales auxquelles notre organisation participe, notre 
engagement a été aussi enrichi par les audiences officielles que 
plusieurs représentations diplomatiques nous ont accordées. Ne 
souhaitant pour  autant pas remplacer la parole de la jeunesse dont 
notre organisation défend les intérêts auprès des institutions et 
auprès des représentations diplomatiques, nous voulons, à travers 
nos projets, donner l’occasion aux jeunes de s’adresser directement 
aux dirigeants et aux diplomates. 

Les Apéros diplomatiques par les jeunes entrent dans le thème 
prioritaire «La participation des jeunes et le travail de jeunesse» 
du Conseil de l’Europe. Organisés mensuellement, les Apéros 
diplomatiques par les jeunes consistent en l’organisation d’une 
rencontre entre un ou plusieurs représentant(e)s diplomatiques et la 
jeunesse de Paris, de Strasbourg et des régions et pays limitrophes.
 Ces rencontres qui prennent place en alternance dans les villes de 
Strasbourg et Paris, sont l’occasion pour les jeunes de comprendre 
les métiers de la diplomatie et les enjeux des pays ou des institutions 
invités sur des thématiques choisies. 

Lors de ce dialogue, les jeunes s’adressent directement au personnel 
diplomatique, posent des questions qui leurs semblent pertinentes. 
Ils ont également la possibilité de soumettre des propositions à la 
connaissance des intervenants. Ce sont des rencontres qui créent 
des occasions idoines pour les diplomates de présenter les atouts 
de leurs pays. 

En fonction de la situation sanitaire en France, les Apéros 
diplomatiques par les jeunes incluent également un cocktail aux 
couleurs et saveurs du pays hôte ou à la convenance de l’institution 
internationale invitée (d’où le nom du projet). Cette partie de la 
rencontre favorisent l’échange informel et la création de liens avec 
ce milieu, dont les acteurs sont souvent présentés comme «réseau 
inaccessible»  pour qui n’a pas les moyens d’y avoir déjà évolué.



4

  Aujourd’hui, les organisations internationales, 
notamment européennes, ont mis en place des structures 
pérennes d’inclusion des jeunes dans leurs organismes (service 
jeunesse du Conseil de l’Europe, European Youth Event pour 
l’Union européenne, etc.). 

Mais dans ce siècle relativement en paix et ce malgré la 
pandémie du COVID-19, Les relations diplomatiques ne 
constituent pas seulement une alternative à l’affrontement, au 
recours aux armes et à la violence politique. Elles s’inscrivent 
désormais dans un paradigme intergouvernemental qui 
favorise le multilatéralisme au protectionnisme et la solidarité 
internationale au populisme nationaliste. 

Nous pensons que nous pouvons parfaire cette inclusion 
de la jeunesse dans les travaux internationaux par la voie 
diplomatique. 

Monsieur GABRIEL MVOGO
Président de l’Organisation des Jeunes pour l’Union 

Européenne et Africaine.

Audience officielle au Consulat Général du Royaume du Maroc 
à Strasbourg, le 9 Février 2021. 

“  Aujourd’hui, les organisations internationales, “  Aujourd’hui, les organisations internationales, “
“
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 Les Apéros diplomatiques par les jeunes ont pour objectif de 
permettre aux diplomates et aux jeunes de se rencontrer, d’aborder 
un ensemble de questions et d’y apporter des réponses précises. 
Ainsi, les Apéros diplomatiques par les jeunes poursuivent trois 
objectifs majeurs:

Pour ce faire, une session des Apéros diplomatiques par les jeunes 
est organisée en deux phases :

1

2

3

Découvrir les foncti ons de la diplomati e et poser des 
questi ons aux diplomates.

Comprendre les procédures et réseauter pour 
d’éventuelles possibilités de stages dans les 
ambassades, dans les consulats, etc.

Permett re aux diplomates de promouvoir leur pays et sa 
culture.

UNE PHASE CONFERENCE-DEBAT:

 sous la forme d’une présentation 
d’un sujet par un diplomate 

suivi par des échanges avec les 
modérateurs tous étudiants et 

les interactions avec le public en 
visioconférence ou en présentiel.

UNE PHASE INFORMELLE dite « apéro », 

au cours de celle-ci, les jeunes participants 
et le panel pourront échanger dans un 
cadre agréable, afi n de tisser des liens, 

autour d’un buffet thématique du ou des 
pays mis à l’honneur.

LES OBJECTIFS
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 Le processus pédagogique des Apéros diplomatiques par les 
jeunes est basé sur trois principes :

I. Diffusion de connaissances

Proposer aux jeunes, un accès à la “connaissance légitime” 
à travers une sensibilisation aux enjeux internationaux lors 
des dialogues avec les représentants diplomatiques. Ces 
connaissances pourront par exemple leur être utiles dans leur 
cursus académique ou scolaire (examens, travaux de recherche, 
etc.).

II. Apprentissage des codes et “réseautage”

En sortant du cadre formel lors du temps du buffet/apéro, il s’agit 
pour les jeunes d’être sensibilisés à l’habitus de la diplomatie 
et des institutions internationales (éléments de langage, tenue 
vestimentaire et corporelle, etc.). Cet élément est trop souvent 
négligé lors des cursus académiques. Il est pourtant crucial 
dans l’exercice réel de ces métiers et lors des procédures de 
recrutement. De même, les jeunes pourront construire un réseau 
qui leur sera utile dans leur vie professionnelle ou personnelle.

III. Démystification de la diplomatie

La combinaison du cadre formel et informel lors des Apéros 
diplomatiques par les jeunes doit permettre aux jeunes de 
changer leur regard sur la diplomatie. Discuter directement 
avec un diplomate ou avec un représentant d’une institution 
internationale permet de démystifier la diplomatie et de la 
rendre accessible aux jeunes. Il s’agit là de limiter l’auto- censure 
à candidater à certaines fonctions ou formations.

LA DIMENSION PÉDAGOGIQUE
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 Les 5 sessions de la 1ere éditi on des ADJ 2021 ont fait offi  ce de 
preuves de concept entre le 7 avril et le 30 juin. Elles se sont déroulées 
respecti vement avec la parti cipati on des représentati ons diplomati ques 
ci-après : Consulat Général du Royaume du Maroc à Strasbourg, 
Ambassade de la république du Portugal à Paris, représentati on 
diplomati que  de l’Ordre souverain de Malte à Strasbourg, Consulat 
Général de la République Fédérale d’Allemagne à Strasbourg et enfi n,  
Ambassade de la Fédérati on de Russie à Paris.

Les éminentes personnalités diplomati ques avec qui les jeunes d’Europe 
et d’Afrique ont pu échanger ont apporté leur point de vue avisé sur des 
sujets qui concernaient directement le pays qu’elles représentaient. 

A la suite de chaque session des apéro diplomati que, le commité 
d’organisati on des ADJ a produit un compte-rendu qui retrace l’ensemble 
des échanges. Ce compte-rendu permet aux jeunes n’ayant pas 
parti cipé, d’y avoir accès. Dans le cadre de la représentaiton globale des 
Apéro Diplomati ques vous trouvez sur les pages suivantes la synthèse 
des 5 sessions de la première éditi on à Paris et à Strasbourg.

LISTE DES PAYS 

RETOUR SUR LA 1ERE ÉDITION

LE ROYAUME DU MAROC

L’ORDRE SOUVERAIN DE 
MALTE

LA FEDERATION DE 
RUSSIE

LA REPUBLIQUE DU 
PORTUGAL

LA REPUBLIQUE 
FEDERALE D’ALEMAGNE
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 Les jeunes d’Europe et d’Afrique ont été reçus par S.E.M Driss 
El-Kaissi au Consulat général du Maroc à Strasbourg. Les échanges  ont 
débuté par le thème de la coopération économique Europe/Afrique. 
En effet, il a été demandé à Monsieur le Consul quels pouvaient être 
les potentiels dangers des accords de libre-échange Maroc-UE pour 
la zone de libre-échange continentale africaine (ZLECA). Monsieur 
El-Kaissi a répondu que le Maroc souhaitait faire rayonner l’Afrique 
en tant que pont intercontinental. De plus, grâce à des clauses de 
sauvegarde au sein des accords, les éventuels abus par quelconque 
partie pourraient être arrêtés. Son Excellence a précisé que la 
stratégie commerciale du Maroc de multiplier ses partenaires n’était 
pas un danger pour l’Afrique, mais bel et bien une opportunité pour 
faire rayonner l’Afrique à l’étranger. Le futur du Maroc sur le plan 
économique ne serait jamais complètement européen.

         Par la suite, l’audience attentive a interrogé S.E.M Driss El-
Kaissi sur la reconnaissance en 2020 de la souveraineté du Maroc 
sur la zone dite du Sahara occidental. Sur cette question, le Consul a 
exprimé sa satisfaction que la reprise du « Sahara marocain » n’était 
que « justice » après la colonisation et l’accord tripartite de 1976 
avec l’Espagne. Selon lui, les échanges entre le Maroc et le Front 
Polisario doivent cependant continuer à exister, tout comme avec 
l’Algérie, malgré les tensions.

         Enfin, les participants ont demandé à Son Excellence sa 
vision de l’évolution des relations avec l’Union européenne après 
l’obtention du statut avancé en 2018 par le Maroc. Réaffirmant la 
volonté de former un pont entre l’Europe et l’Afrique, le Consul a 
rappelé l’objectif du Maroc qui est de garantir, par le biais de sa 
coopération avec l’UE, une coopération plus large et équilibrée entre 
les deux continents.

SYNTHESE DES ADJ DE 2021

Maroc : Trait d’union de la coopération 
Nord- Sud et Sud-Sud, les enjeux d’une 
diplomatie offensive.
Le 4 avril 2021 en semi-présentiel au Consulat général du 
Royaume du Maroc à Strasbourg

« Nous espérons pour l’avenir de l’Afrique, que les jeunes et les futurs responsables 
chercheront à approfondir la question des politiques de développement et 

d’éducation. Celle-ci devrait bénéficier au mieux à tous les pays impliqués. »

S.E.M Driss El-Kaissi
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Lien vers le compte-rendu complet sur notre site internet :

https://jeunesueua.org/adj-2021-compte-rendu-session-n1-avec-le-consul-du-maroc/
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 La deuxième session des ADJ 2021 a été organisée en partenariat 
avec l’Ambassade du Portugal à Paris. Son Excellence Monsieur Jorge 
Torres-Pereira a accepté de répondre pour cett e occasion aux questi ons 
de la jeunesse. La première interrogati ons reposa sur la situati on du 
Portugal, alors frappé par la crise sanitaire, et sur ses ambiti ons de relance 
économique. L’Ambassadeur a expliqué que le gouvernement portugais 
avait pour ambiti on d’établir un cadre social et économique diff érent 
de celui qui avait pu exister avant la COVID19. Celui-ci serait alors dirigé 
vers l’avenir, c’est-à-dire vers les sujets scienti fi ques de pointe, avec l’idée 
d’intéresser tout parti culièrement la jeunesse du pays.

         Le Portugal occupant la présidence du Conseil de l’Union 
européenne, l’assemblée a demandé à Son Excellence quels étaient les 
diff érents objecti fs de cett e dernière. En premier lieu, Monsieur Torres-
Pereira a rappelé que l’urgence résidait dans la mise en place d’une 
stratégie vaccinale effi  cace au niveau européen. Depuis le 1er janvier 
2021, le Portugal s’est eff orcé de coordonner les stratégies vaccinales, leur 
uniformisati on ayant permis de ne pas laisser un pays européen. de côté 

 Sur le sujet de la crise gréco-turque, l’Ambassadeur a 
expliqué la positi on européenne. La réponse de l’Union européenne 
a été, selon lui, ferme et souple, dans la mesure où si le confl it 
s’aggravait, la Turquie pourrait faire l’objet de sancti ons, sans pour 
autant couper court au dialogue entre les parti es concernées. L’UE 
a pu ainsi assurer son rôle de pacifi cateur au niveau internati onal. 

 C’est à ce propos que les modérateurs l’ont relancé en évoquant la 
coopérati on Nord-Sud, notamment sur la transiti on verte. Pour Monsieur 
Torres-Pereira, cett e coopérati on primordiale, ralenti e par la crise du 
coronavirus, devait vite reprendre. Cela a été l’objecti f de la présidence 
portugaise au Conseil de l’UE. Au sujet de l’évoluti on des relati ons euro-
africaines, Son Excellence a dit être convaincu qu’elles évolueraient dans 
le bon sens, dans un véritable senti ment de compréhension et de respect 
des agendas politi ques respecti fs.

         Les parti cipants ont évoqué avec lui les relati ons franco-
portugaises et les acti ons envers la communauté des pays de langue 
portugaise (CPLP). Sur ces sujets, l’ambassadeur a repris les mêmes 
objecti fs : renforcer toujours plus les liens entre les États dans un monde 
multi latéral.

Le Portugal de 2015 à 2025 : 
perspectives de développement et 
d’infl uence sur la scène européenne et 
internationale?
Le 14 avril 2021 en virtuel

« Pour être un bon diplomate, il faut être le plus universel possible. »
S.E.M Jorge Torres-Pereira
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Lien vers le compte-rendu complet sur notre site internet :

https://jeunesueua.org/adj-2021-compte-rendu-session-n2-avec-lambassadeur-du-
portugal/
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 L’OJUEA, ses partenaires ont continué les échanges auprès de 
l’Ambassade de l’Ordre Souverain de Malte à Strasbourg avec Son 
Excellence Monsieur François Brunagel. Ils l’ont dans un premier 
temps interrogé sur les relations entre l’Ordre et le Vatican depuis 
l’incident diplomatique de 2016. L’Ambassadeur leur a expliqué son 
point de vue sur l’affaire et a fait comprendre que la démission du 
grand chancelier reposait sur un mensonge. Cela crée des perceptions 
biaisées ainsi qu’un climat tendu entre les parties, menant à la 
volonté de réviser la Constitution de l’Ordre en 2021 pour éviter de 
telles déconvenues.

         Puis, les jeunes participant ont questionné S.E.M François 
Brunagel sur les actions menées par l’Ordre dans le cadre de ses 
différences avec le Vatican. Celui-ci partage les valeurs de la religion 
catholique, mais contrairement au Saint-Siège, est capable d’agir 
physiquement. La force humanitaire de l’Ordre est déployée partout 
dans le monde pour la gestion d’hôpitaux, de maraudes ou d’accueil 
des immigrés. Ainsi, l’Ordre souverain agit en étroite collaboration 
avec l’ONU et le Conseil de l’Europe.

         Ensuite, nous nous sommes attardés sur les relations qui 
pouvaient exister entre l’Ordre et les institutions européennes 
dans leur globalité. Son Excellence a rappelé tout d’abord que la 
reconnaissance de l’Ordre par les États européens était variable. 
Cependant, celui-ci dispose tout de même du niveau plénier de 
relation avec l’Union européenne. Auprès du Conseil de l’Europe, 
cela n’est pas encore le cas, mais l’ambassadeur y travaille. Pour 
ce faire, il se rend à de nombreuses rencontres, accueille les 
nouveaux ambassadeurs, mais cela tant bien que mal avec la crise 
du Coronavirus. L’établissement de relations bilatérales solides au 
sortir de la crise est donc sa priorité.

         Enfin, le public a demandé à S.E.M François Brunagel quelles 
étaient les valeurs qui animent l’Ordre, notamment sur les questions 
migratoires. Pour l’ambassadeur, outre les valeurs catholiques, ce 
sont avant tout des valeurs humaines qui poussent l’Ordre souverain 
de Malte à agir pour sauver des vies. L’aide aux migrants n’est donc 
que le prolongement de cette pensée.

L’ordre Souverain de Malte : un État 
sans territoire et une diplomatie 
au profi t des pauvres, quel impact 
mondial?
Le 19 mai 2021 en virtuel

« Partout où les Etats appelleront à la résolution pacifique des conflits, l’Ordre 
répondra ! »

S.E.M François Brunagel
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Lien vers le compte-rendu complet sur notre site internet :

https://jeunesueua.org/adj-2021-compte-rendu-session-n3-avec-lambassadeur-de-lordre-
souverain-de-malte/

Lien vers le compte-rendu complet sur notre site internet :

https://jeunesueua.org/adj-2021-compte-rendu-session-n3-avec-lambassadeur-de-lordre-https://jeunesueua.org/adj-2021-compte-rendu-session-n3-avec-lambassadeur-de-lordre-
souverain-de-malte/souverain-de-malte/
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 Pour la quatrième rencontre, la jeunesse européenne et africaine 
été reçus par le Consulat général d’Allemagne à Strasbourg. La relati on 
franco-allemande a occupé les discussions avec Madame Marianne 
Therre-Mano, Consule d’Allemagne à Strasbourg.

         Les modérateurs de l’OJUEA et Stras’Diplocay ont demandé à 
Madame la Consule si les contrôles aux fronti ères pour cause de crise 
sanitaire n’avaient pas entravé l’amiti é entre les deux États. La première 
vague a été parti culière, car nouvelle, ce qui a engendré une fermeture 
brutale des fronti ères. Cependant, pour les deuxième et troisième vagues, 
les échanges locaux et régionaux ont pu être maintenus sous certaines 
conditi ons, avec pour objecti f la limitati on maximale des conséquences 
négati ves qu’ils engendreraient. Toutes ces décisions furent le résultat 
d’une coopérati on franco-allemande acti ve et constructi ve. Cela a amené 
à questi onner Madame la Consule sur l’existence d’une potenti elle 
nouvelle forme de bilatéralisme de ces échanges franco-allemands. Elle 
a expliqué qu’en eff et, depuis le début de la crise sanitaire, des réunions 
se sont déroulées  incluant toujours plus d’acteurs diff érents, allant des 
maires aux préfets. La systémati sati on des contacts entre les États n’a 
cessé de s’intensifi er. En cela, on pourrait voir une évoluti on positi ve. 

 Madame Therre-Mano s’est également exprimée sur les 
coopérati ons franco-allemandes au niveau des enjeux climati ques. Sur 
la questi on de la mobilisati on de la jeunesse, des élans de coopérati on 
franco-allemande ont pu être observés avec, par exemple, un mouvement 
franco-allemand pour le climat coordonné par les citoyens des deux pays. 
De même, au sujet des transports, les régions d’Alsace et du Baden-
Württ emberg sont en quelque sorte, un laboratoire du progrès dans ces 
domaines. Le développement des pistes cyclables à grande échelle ou du 
train à hydrogène en sont de parfaits exemples.

         Enfi n, Madame la Consule a étudié avec le public, les diff érentes 
acti ons en faveur d’une Europe des territoires. Comme elle a pu l’indiquer, 
la Communauté européenne d’Alsace en est un bon exemple, tout 
comme le jumelage des villes entre la France et l’Allemagne. Pour elle, la 
coopérati on territoriale est essenti elle, au même ti tre que la coopérati on 
universitaire. Madame Therre-Mano a conclu en précisant que cett e 
dernière représente des échanges entre 330 sites universitaires en plus 
du ‘European campus’, visant à créer une base scienti fi que universitaire 
commune.

La coopération franco-allemande, entre 
challenges et nouvelles opportunités: 
les régions transfrontalières comme 
laboratoire de l’Europe.
Le 21 juin 2021 en semi-présentiel au Consulat de la 
République fédérale d’Allemagne à Strasbourg

« L’Europe se construit lors des crises. »

 La Consule d’Allemagne à Strasbourg Madame Marianne Therre-Mano
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Lien vers le compte-rendu complet sur notre site internet :

https://jeunesueua.org/adj2021-compte-rendu-session-n4-avec-la-consule-de-lallemagne-
en-france/

Lien vers le compte-rendu complet sur notre site internet :

https://jeunesueua.org/adj2021-compte-rendu-session-n4-avec-la-consule-de-lallemagne-https://jeunesueua.org/adj2021-compte-rendu-session-n4-avec-la-consule-de-lallemagne-
en-france/en-france/
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 C’est au siège du Dialogue franco-russe à Paris que les ADJ 2021 
ont été conclus avec Monsieur Alexander Zezyulin, Ministre Conseiller 
à l’ambassade de Russie à Paris. Nous nous sommes tout d’abord 
concentrés sur la relance économique en directi on de la jeunesse. 
Monsieur Zezyulin a expliqué à l’assemblée, l’ensemble des aides 
économiques russes prévues pour la relance. Selon lui, la jeunesse du 
pays ne s’est pas réellement transformée avec la crise sanitaire. Elle en 
att end beaucoup de l’État, mais conserve les valeurs de l’amour et du 
respect de la patrie.

         Ensuite, l’audience a pu compter sur les réponses de Monsieur 
Zezyulin à propos des relati ons entre l’UE et la Russie. Celui-ci  a expliqué 
que le diff érend entre les parti es reposait sur le fait que la Commission 
européenne a reconnu le président par intérim ukrainien en 2014. Il a 
par ailleurs rappelé que la Russie et l’Union européenne avaient toutes 
deux  intérêt que les relati ons s’améliorent. Outre l’aspect économique, 
sur un plan géographique, les deux enti tés partageant le même 
conti nent, la cohabitati on est essenti elle.

         Sur le plan internati onal plus large, la jeunesse présente a 
demandé au ministre conseiller de l’ambassade quelles étaient les 
ambiti ons de la Russie. Pour lui, renouer avec les États-Unis est un point 
important, mais complexe. En eff et, du point de vue russe, le pays n’a 
fait que réagir aux démarches unilatérales des USA. De même, les États-
Unis sont sorti s de quasiment tous les traités militaires internati onaux. 
Ont été évoqué les objecti fs de la Russie sur le conti nent africain,  
Monsieur Zezyulin a indiqué qu’une nouvelle forme de colonialisme sur 
le conti nent n’est pas à craindre. Il a décrit l’approche russe comme très 
respectueuse et dans l’intérêt des pays concernés.

         Le dernier thème abordé avec lui a été celui des relati ons franco-
russes. Monsieur le ministre conseiller a rappelé que les deux Etats 
étaient historiquement liés et qu’ils partagent actuellement des points 
de vue communs sur de nombreux sujets. Les relati ons bilatérales ont 
connu un nouvel élan depuis le sommet entre les Présidents V.Pouti ne 
et E.Macron pour entamer un dialogue stratégique de sécurité 
européenne. S’il peut parfois y avoir l’impression que le dialogue 
n’existe plus, Monsieur Zezyulin assure que ce n’est pas le cas.

La Russie en 2021 : trouble-jeu assumé ou 
géant incompris ?
Le 30 juin 2021 en semi-présentiel au siège du Dialogue 
franco-russe

« La Russie est prête à coopérer d’une manière franche, directe, respectueuse 
et non pas idéologisée. »

Alexander Zezyulin, Ministre Conseiller à l’ambassade de Russie à Paris
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Lien vers le compte-rendu complet sur notre site internet :

https://jeunesueua.org/adj-2021-compte-rendu-session-n5-avec-le-ministre-conseiller-de-
lambassade-de-russie/

Lien vers le compte-rendu complet sur notre site internet :

https://jeunesueua.org/adj-2021-compte-rendu-session-n5-avec-le-ministre-conseiller-de-https://jeunesueua.org/adj-2021-compte-rendu-session-n5-avec-le-ministre-conseiller-de-
lambassade-de-russie/lambassade-de-russie/
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 La dernière session de l’éditi on 2021 des 
Apéros Diplomati ques à l’Ambassade de la Fédérati on 
de Russie, a également été l’occasion de récompenser 
les parti cipants pour leur fi délité et leur intérêt pour 
l’événement. Des certi fi cats, signés par le Président 
de l’OJUEA, ont été décernés aux 76 parti cipants 
qui ont parti cipé à au moins 3 des 5 sessions qui ont 
composées cett e éditi on.

Des certi fi cati ons ont également été remis à l’équipe 
organisatrice des Apéros Diplomati ques par les Jeunes 
afi n de grati fi er pour leur travail de préparati on.
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REMERCIEMENTS

 Les Apéros Diplomati ques par les jeunes est un projet 
audacieux porté par les jeunes issues des grandes universités 
et Ecoles françaises. Les stati sti ques de cett e première éditi on 
témoignent de l’intérêt que les jeunes ont pour les questi ons 
diplomati ques et de coopérati ons internati onales. Ainsi, les ADJ 
2021 ont enregistré:

-378 inscrits aux diff érentes sessions en France et à l’étranger
-26 étudiants bénévoles pendant les 5 mois du projet
-4 Etudiants stagiaires
-76 Certi fi cats de parti cipati ons décernés aux jeunes ayant 
parti cipé à au moins 3 des 5 sessions.
-1 380 vues cumulées sur le site internet de l’OJUEA.
-10 100 vues cumulées sur la page Facebook de l’OJUEA.

Conformément au 17ème point des ODD, ces stati sti ques sont aussi 
l’expression de la réussite synergie que nous avons crée entre 
notre organisati on ainsi que les associati ons étudiantes et civiles 
des villes de Paris et de Strasbourg.

C’est donc à juste ti tre qu’en ma qualité de coordinateur général 
des Apéros Diplomati ques par les Jeunes,  j’ai l’immense honneur 
d’exprimer ma reconnaissance et la grati tude de l’OJUEA à tout 
notre staff  et à nos presti gieux partenaires dont :

des Apéros Diplomati ques par les Jeunes,  j’ai l’immense honneur 
d’exprimer ma reconnaissance et la grati tude de l’OJUEA à tout 
notre staff  et à nos presti gieux partenaires dont :
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Gabriel MVOGO
Coordinateur Général des ADJ
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-378 inscrits aux diff érentes sessions en France et à l’étranger.
-26 étudiants bénévoles pendant les 5 mois du projet.
-4 Etudiants stagiaires.
-76 Certi fi cats de parti cipati ons décernés aux jeunes ayant 
parti cipé à au moins 3 des 5 sessions.
-1 380 vues cumulées sur le site internet de l’OJUEA.
-plus de 10 100 vues cumulées sur la page Facebook de l’OJUEA.



LES PAYS PARTICIPANTS

LES PARTENAIRES INSTITUTIONNELS

LES PARTENAIRES OFFICIELS

LES PARTENAIRES DECOUVERTES
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David Antoni
Co-directeur des Apéros 

Diplomatiques par les Jeunes

Emilie Fleur Ngomen
Co-directrice des Apéros 

Diplomatiques par les Jeunes

Sandy Hugues
Co-directrice des Apéros 

Diplomatiques par les Jeunes

Thomas Castelli-Taourel
Co-directeur des Apéros 

Diplomatiques par les Jeunes

L’équipe exécutive
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Département de la communication

Département des relations publiques

Département des comptes-rendus et rapports

Quentin CournilValentin Bosshard Mihaja Rasoanaivo Noemie Zenk-Agyei

Florence DevauxDaouda Cissé Davut Karakoc Christopher Mazambi 

Fabien Mahé Pierre Miyalou Benjamin ToussaintLorraine Racine



23

Département de la régie technique

Département en charge de la modération des sessions

Anas Alkhole

Ambre Kirschner

Clément Abraham

Damien Maurin

Emilie Fleur Ngomen Antoine Soulié

Mamadou Bah

Basile Garré Hugo Miller

Bastien Clavel Sandy HuguesDavid Antoni Thomas Castelli-Taourel
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Département des partenariats

Département des finances

Achille DjokoCamille Deleron

Christelle Youdou

Département en charge des critiques

Francesca Kodo Emilie Fleur Ngomen

Mariam DoumbiaDavid Antoni Sandy Hugues Davut Karakoc

David Antoni
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Département en charge des thématiques et coopération avec les ambassades

Gabriel Mvogo

Matthis Roeckhout

Matthis Roeckhout

Luna Vital Durand

Luna Vital Durand

Nos stagiaires étudiants

Département en charge de la gestion des inscriptions et des participants

Lorraine Racine

Sandy Hugues

Thomas Castelli-Taourel
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NOUS SERONS TRES HEUREUX DE VOUS COMPTER 
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